



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren  
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police  
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Per E-Mail an :

tp-secretariat@bakom.admin.ch

Bern, 24. März 2020

09.02.01/sro

**Vernehmlassung zur Revision der Verordnungen zum Fernmeldegesetz;  
Stellungnahme**

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin  
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit, uns zu den Entwürfen der Verordnungen zum Fernmeldegesetz zu äussern.

Der Vorstand der KKJPD hat das Geschäft in seiner Sitzung vom 6. März 2020 in Anwesenheit des Präsidenten der Konferenz der Kantonalen Polizeikommandanten der Schweiz (KKPKS) besprochen.

Im Namen des Vorstandes teile ich Ihnen mit, dass der Vorstand KKJPD die Stellungnahme der KKPKS vom 10. März 2020 in allen Punkten unterstützt.

Von zentraler Bedeutung sind für die Polizeibehörden vor allem die Hinweise zur Leitweglenkung und zur Standortidentifikation der Notrufe sowie die Regelungen zur Sicherheitskommunikation. Die aktuelle Krisensituation zeigt auf, von welcher grossen Bedeutung ein hoch verfügbares Kommunikationsnetz mit genügender Bandbreite ist.

Wir bitten Sie, den entsprechenden Anliegen der KKPKS bei der Überarbeitung der Entwürfe Rechnung zu tragen.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Roger Schneeberger', with a long horizontal flourish extending to the right.

Roger Schneeberger  
Generalsekretär